



de Falabella

Ahumada

dinero

Santander

Concilia y Toto

**DIARIO FINANCIERO®****DIARIO FINANCIERO**[Inicio](#) > [Empresas](#) > [Industria](#)

Industria

El adiós de Marta Colet como gerenta general de Aguas Andinas

A partir del mes de mayo Colet pasará a formar parte del Comité Ejecutivo de Veolia España, y en su cargo asumirá Daniel Tugues, el actual subgerente general de la sanitaria.

Por: Claudia Saravia | Publicado: Miércoles 19 de abril de 2023 a las 14:52 hrs.



Foto: Archivo

Compartir



“Me voy satisfecha del trabajo realizado, las metas cumplidas y los aprendizajes sumados”. Así, este miércoles la gerente general de Aguas Andinas, Marta Colet, se despidió de los miembros de la sanitaria en medio de lo que fue **su última junta de accionistas con ella como CEO de la compañía**. Durante la instancia repasó brevemente los cuatro años de gestión que calificó de “intensos y desafiantes”. Y dijo sentirse agradecida de “todo lo que significó liderar esta compañía referente en servicios medioambientales”. Esto, a menos de un mes de dejar el cargo.

“En Aguas Andinas estamos convencidos de que todos tenemos un rol, desde las empresas hasta las autoridades y los propios ciudadanos. **Creemos que la alianza público privada es la respuesta más eficiente y concreta a los actores, desafíos que nos demanda el cambio climático**”, sostuvo Colet. Y expresó su alegría “por lo importante que fue este periodo en mi trayectoria profesional”.



Suscríbete



general. Sólo puedo desearle el mayor de los éxitos en su gestión”, manifestó la ejecutiva, quien a partir del próximo 2 de mayo pasará a formar parte del Comité Ejecutivo de Veolia España, como directora de Transformación, Organización, Control y Personas de la empresa.

Asimismo, durante la reunión la ejecutiva hizo un repaso de los hitos que marcaron la industria durante el 2022, como el aumento de los costos asociados al incremento del IPC, y con ello el valor de los insumos químicos y de energía. Y destacó que pese a haber sido un año “marcado por la sequía, con precipitaciones un 67% por debajo de la media histórica y una reducción constante de la disponibilidad del agua cruda en los ríos”, el embalse El Yeso -que opera como reserva para la RM- alcanzó a principios del 2023 un volumen total de 195 hectómetros cúbicos de agua. Esto significa el nivel más alto en los últimos cinco años de extrema sequía.

En ese contexto, el presidente del directorio de Aguas Andinas, Felipe Larraín, calificó este como “un momento especial para la empresa”. Y destacó la adquisición de gran parte de la propiedad de Suez, la controladora de la sanitaria en Chile, por parte del grupo francés Veolia; además de la colocación de un bono internacional verde y social por US\$ 50 millones en el mercado asiático.

“La Alianza Público Privada ha demostrado ser el camino más eficiente para la crisis civil. En los últimos cinco años hemos invertido cerca de US\$ 250 millones para hacer frente al cambio climático y sus impactos, y tenemos previsto invertir US\$ 350 millones más para los próximos cinco años”, indicó Larraín. Y valoró la inauguración de los Pozos de Cerro Negro-Lo Mena y la ampliación y modernización de la nueva planta de producción de agua potable Padre Hurtado.

Por otro lado, el presidente del directorio de agradeció “la dedicación, profesionalismo y compromiso de Marta Colet, que lideró exitosamente la compañía en medio de una profunda fase de cambios sociales, la pandemia de Covid y las consecuencias del cambio climático. Una bonita tormenta”.

Y sostuvo que en este escenario, “el suministro de agua potable para todos nuestros clientes no experimentó alteración y siguió fluyendo desde la llave constantemente”.